

Heiligt der Zweck die Mittel?

Liebe Mitbürger und Mitchristen in unserer globalisierten Welt!

Als Verein KALEB (Kooperative Arbeit Leben Ehrfürchtig Bewahren) haben wir in diesem Frühjahr dankbar der Gründung unseres Vereins vor gut 30 Jahren gedacht. Zusammen mit anderen konnten wir in den zurückliegenden drei Jahrzehnten vielen Babys ins Leben helfen, über die Wunder des vorgeburtlichen Lebens aufklären und deutliche Zeichen für den Wert und die Würde jedes Menschen setzen.

Leider sind wir in diesen Tagen aufgeschreckt von der Skrupellosigkeit, mit der unbeachtet von der Öffentlichkeit in den letzten Jahren und Jahrzehnten Ungeborene für die Forschung getötet und missbraucht wurden. Beim Röteln-Impfstoff waren diese Zusammenhänge teilweise bereits bekannt. Doch wir haben nicht dagegen protestiert und müssen nun feststellen, dass ein ganzer Wissenschaftszweig ethische Maßstäbe über Bord geworfen hat und wir jetzt in der Konsequenz genötigt werden, Impfstoffe anzunehmen, an denen das Blut unschuldiger Kinder klebt.¹

Uns ist bewusst, dass die mahnenden Stimmen verdrängt wurden und bis heute verdrängt werden unter dem Gesichtspunkt des Infektionsschutzes, den eine Corona-Impfung bedeuten kann; dem wollen wir nicht widersprechen. Doch auch wenn kluge Forschungsarbeit in den jetzigen Impfstoffen steckt, dürfen wir uns nicht darüber hinwegtäuschen lassen, dass die Wege, die dahin geführt haben, Unrecht waren, das beim Namen genannt werden muss. Der Zweck heiligt nicht die Mittel! Darum bitten wir Sie:

- Informieren Sie sich², ob ethisch saubere Impfstoffe zur Verfügung stehen
- Erheben Sie die Stimme gegen jede verbrauchende Embryonenforschung
- Fordern Sie eine staatliche Unterstützung für alternative Impfstoffentwicklung mit animalischen Zellen oder adulten Stammzellen
- Beten Sie um Gottes Vergebung und um ein Umdenken in der medizinischen Forschung

Chemnitz, 19.08.2021
Vorstand KALEB e.V.

¹ Sehr gut recherchierter, allgemeinverständlichen Überblick von Johann Hesse in „Aufbruch“
<https://www.gemeindenetzwerk.de/?p=18257>.

² z.B. <https://aerzte-fuer-das-leben.de/neues/aktuell-2021/24-03-21-corona-impfstoffe-in-deutschland-aus-ethischer-sicht/>

